
Klein-Moskau: Häuser ohne Schutz

Kleinmachnow – In der ersten Sitzung des Bauausschusses nach der Sommerpause stellt die Gemeindevertretung am 31. August, 18 Uhr, nach jahrelanger Prüfung die Einstufung des Wohnrechts für die Grundstücke der Siedlung „Klein-Moskau“ (Ringweg) vor. Demnach sollen neun Häuser nicht mehr als Hauptwohnsitz im Bestand gesichert sein. Ein Dauerwohnen wird dort in der Zukunft nicht mehr möglich sein. Die Interessengemeinschaft „Ringweg Siedlung“ kritisiert die Kompromisslosigkeit des Bebauungsplanes von 2010. C. K.
